

Le président argentin plaide pour changer les règles du système financier international

Image not found or type unknown



Madrid, 12 mai (RHC) Le président argentin, Alberto Fernández, a plaidé à Lisbonne pour un accord durable avec le FMI, en plus d'appeler à changer les règles du système financier.

Le président argentin, Alberto Fernández, qui se trouve déjà en Espagne, a appelé à modifier certaines règles du système financier international, au milieu des négociations que son pays mène avec le Fonds

monétaire international (FMI).

L'un des changements demandés par Fernandez concerne les surtaxes imposées par le FMI aux pays qui dépassent les quotas d'endettement. Dans le cas de l'Argentine, la surcharge est de 3 %. Son président espère la changer ou la suspendre et pour cela il a obtenu le soutien du Premier ministre portugais, Antonio Costa.

Celui-ci s'est engagé à soutenir l'Argentine dans ses efforts pour renégocier les paiements de la dette avec le Fonds.

Depuis l'arrivée de Fernández à la présidence de l'Argentine en décembre 2019, son gouvernement renégocie avec le Fonds monétaire les paiements de la dette héritée de son prédécesseur, Mauricio Macri. Il veut un accord qui ne nuise pas au développement du pays.

L'Argentine doit restituer dans les trois prochaines années la quasi-totalité des 45 milliards de dollars que le FMI a prêtés au gouvernement de droite de Macri en 2018, pour éviter un effondrement financier.

L'exécutif actuel cherche maintenant à convenir d'un programme de facilités prolongées allant jusqu'à 10 ans, avec quatre ans de grâce, pour rembourser le montant.

Source HispanTV

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/256988-le-president-argentin-plaide-pour-changer-les-regles-du-systeme-financier-international>



Radio Habana Cuba